

# Mit Blumenpracht Haus, Hof und Gemeinde verschönert

**Von Achenkirch über Schwaz bis Mayrhofen verschönerten Hunderte Teilnehmer der Aktion „Grünes und blühendes Tirol“ den Bezirk.**

SCHWAZ (efs). „Das ist Gold! Und zwar in der höchsten Kategorie der Landes Anerkennungen“, ließ die Jury keinen Zweifel daran, dass in Steinberg am Rofan Helene und Albert Thumer für eine ganz besondere Blumenpracht sorgten.

In ganz Tirol wurden bei der Aktion „Grünes und blühendes Tirol“ 24.168 Bürgern für ihre Bemühungen zur Gestaltung und Bereicherung des Wohnumfeldes bzw. des Ortsbildes Anerkennungen ausgesprochen. Die herausragendsten Leistungen würdigte nun die Landesfachjury.

In Tirol nahmen 86 Gemeinden, im Bezirk Schwaz zwölf Kommunen



**Die im Bezirk Schwaz Ausgezeichneten bekamen von LR Streiter Blumen als Dank.**

Foto: Peer

(Achenkirch, Finkenberg, Fügen, Jenbach, Mayrhofen, Schwaz, Schwendau, Steinberg am Rofan, Strass im Zillertal, Terfens, Uderns und Vomp) teil.

Mayrhofen stach besonders hervor. Hier heimsten Frieda Pfister (Hotel Zillergrund), Viktoria Kröll (Frühstückspension Mittenfeld) und Anton Assmair (Haus-

nummer 641) Bezirksanerkennungen ein.

Diese Auszeichnung ging in Schwaz auch an Irma und Jakob Erharder (Ried 25), in Terfens an Hilda Erhart (Riedstraße 19), in Achenkirch an Maria und Herbert Tonauer (Hausnummer 210) sowie in Vomperbach an Gerda Troger (Tischlerei, Pirchat 12).